

介護の仕事、若手職員にリアルを聞きました。



本村 茜さん 中田 悠太さん 山下 将史さん

職種：介護福祉士
所属：社会福祉法人 共友会
小規模多機能ホームきんめい
デイサ花花
勤務年数：1年半

本村 茜さん

職種：介護職員
所属：社会福祉法人 泰耀
デイサ花花
勤務年数：2年

問 介護福祉課 ☎ 0761-72-7853

本人の思いに寄り添い、その人らしい生き方を支えていくため介護の仕事は欠かせません。また、人と接する仕事であり、感謝の思いを聞く機会が多いことから、やりがいを持つ働く人がたくさんいます。今回、市内で活躍する若手介護職員に、介護の仕事のやりがいや楽しさなど、介護の魅力を熱く語ってもらいました。

介護のお仕事をしようと思つたきっかけは何ですか。

山下 もともと人と関わることが好きで、人の役に立つ仕事がしたいと思っていたところ、親戚が理学療法士だったことをきっかけに、理学療法士が自分に合っていると感じて目標を始めました。高校の時に介護の勉強をしていたことがあります。飲食業から転職を決めました。人と直接

関わることが好きで、この仕事をに興味がありました。
大学の時に取得した介護の国家資格を生かしたかったからです。

実際働いてみて、職場の環境はどうですか。

山下 残業もなく、相談できるスタッフばかりなのでとても働きやすいです。中田 残業はほんなく、プライベートでは、介護の資格取得に向けて勉強時間を十分に確保することができます。

本村 私の職場は四交代制で、ライフケーストに合わせたシフトを希望できます。まとまった休みも取ることができるのでプライベートも大切にできます。

介護のお仕事の経験が役に立つことがありますか。

介護のお仕事で経験した喜びや楽しみ、やりがいを教えてください。

山下 家族にリハビリが必要だった時は経験を生かすことができました。「病院に行かなくては良くなつたよ」と喜んでくれます。

介護のお仕事を目指す人へメッセージをお願いします。

山下 理学療法士をめざすのであれば、資格取得を一番に頑張ってください！技術は就職してから現場で学べるので安心してください。人を助けるというやりがいのある仕事を一緒にやりましょう。

介護をお仕事にする前は労働時間が長いなど、良いイメージがなかったです。でも、思っていたよりやりがいがあり、おもしろい仕事

山下 お花見会やクリスマスなどの各季節のイベントを、利用者さんが毎回喜んで参加してくれるので、やりがいを感じています。

中田 飲食店で働いていた経験を生かして作ったお菓子をふるまつたときに、とても喜んでくれたことが嬉しかったですね。

本村 毎日が新しい学びばかりで、新鮮で楽しいです。ちょっとしたことで「ありがとうございます」と言つてもらえるし、孫のようになつたときも「かわいいがつてもらえます。頼りにしてくれるので、介護の仕事をしていくよかつたと思えます。

介護のお仕事を目指す人へメッセージをお願いします。

山下 理学療法士をめざすのであれば、資格取得を一番に頑張ってください！技術は就職してから現場で学べるので安心してください。人を助けるというやりがいのある仕事を一緒にやりましょう。

